



Rechazan posibilidad de que se invalide

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, descartó que haya posibilidad para que la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), que este miércoles fue aprobada en la Cámara baja, sea invalidada, ya que se cuidó todo el procesamiento legislativo.

“Eso no, no; no hay; no hay forma, no hay forma. Se cuidó, se cuidó todo el procedimiento; se cuidó cada una de las etapas del proceso y se dio una amplia deliberación en torno a esta reforma. No hay forma de que alguien intente invalidar lo que las dos terceras partes han expresado de manera libre”, declaró el legislador, al término de la maratónica sesión, en una sede alterna, en la que la

“ NO HAY FORMA. Se cuidó todo el procedimiento; cada una de las etapas del proceso y se dio una amplia deliberación en torno a esta reforma. No hay forma de que alguien intente invalidar lo que las dos terceras partes han expresado de manera libre”

RICARDO MONREAL

Líder de diputados de Morena

supermayoría de la Cuarta Transformación avaló la enmienda.

En medio de los cuestionamientos que opositores hicieron sobre el quórum que se anunció para abrir la sesión y la autenticidad de quienes se encontraban allí, refirió que se cuenta con grabaciones en las que se puede constatar la identidad de los asistentes.

“Fue una etapa complicada, difícil, pesada, incluso para ustedes que cubrieron el evento; todo está grabado. Los votos,

los rostros, el proceso”, expuso.

Comunicó a los diputados del bloque mayoritario que la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, los felicitó por su desempeño en el debate y por haber aprobado la reforma, propuesta el 5 de febrero pasado por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además, ratificó su defensa al proyecto, al asegurar que México es el que gana y ahora corresponde al Senado de la República sacar adelante el proceso legislativo para que se concrete el plan judicial.

“Fuimos a refrendar lo que en las urnas nos pidieron la mayoría de los electores en México. Entonces, nosotros creemos que gana México y ahora le toca al Senado, como cámara revisora, y luego a las legislaturas locales, quienes van a terminar por concluir este proceso legislativo”, comentó Monreal Ávila.